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Abstract (en)
The double rail travelling trolley has a first running gear carrier (301) connected to a second running gear (302) by a cross beam (303). Lifting gear
(304) is fastened on the side of cross beam between the running gear carriers in such a way that the lifting gear does not protrude above the running
gear carriers. The cable drum (305) and cable end fastening (309) of the lifting gear are located on one side of the cross beam and an upper block
and tackle (308) on the opposite side.

Abstract (de)
Zweischienenlaufkatze mit einem Hubwerk (304, 404), insbesondere obenlaufende Zweischienenlaufkatze mit einem ersten und einem zweiten
Fahrwerkträger, die über Laufräder (315, 415, 316, 416, 317, 417) jeweils auf einer Fahrschiene (312, 412) verfahrbar sind, wobei der erste
Fahrwerkträger (301, 401) mit dem zweiten Fahrwerkträger (302, 402) mittels eines Querträgers (303, 403) verbunden ist, an dem das Hubwerk
(304, 404) befestigt ist, und wobei das Hubwerk (304, 404) zwischen den Fahrwerkträgern an dem Querträger (303, 403) derart seitlich befestigt ist,
dass das Hubwerk im Wesentlichen nicht nach oben über die Fahrwerkträger hinausragt. <IMAGE>
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